

Kirche in 1Live | 22.07.2025 floatend Uhr | Anne Rütten

Der Fisch

Seit ein paar Wochen bin ich mit meiner Familie auf der Suche nach einem Auto. Das Besondere daran ist, dass es um ein Auto für mich geht. Denn im Oktober startet mein Studium und bei mir aufm Dorf ist das mit den Öffis schon so ne Sache... Für mein erstes Auto hab' ich konkrete Vorstellungen: Chic muss es aussehen. Am besten soll es nachhaltig, also ein Elektro-Auto sein und eine Anschlussstelle für mein Handy haben. Für meine Eltern ist das alles nicht so wichtig. Sie gucken auf den Preis und auf die Sicherheit.

Bis jetzt haben wir uns drei oder vier Gebrauchtwagen angeguckt, aber der richtige war noch nicht dabei. Mal war das Auto zu teuer, mal sah es zwar von außen toll aus, hatte aber 'ne Mängelliste so lang wie ein Einkaufszettel. Selbst wenn wir irgendwann eins finden, das technisch OK ist – hinterher, beim Autofahren, kann ja auch immer was passieren. Wie schnell ist man in einen Unfall verwickelt, obwohl man vorsichtig gefahren ist und gar keine Schuld hat. Deshalb werde ich als erstes – wenn ich mein Auto endlich habe – einen Fisch-Aufkleber kaufen und ihn hinten drauf pappen. Der Fisch ist nämlich ein Symbol für Gott. Und ich finde es schön zu wissen, dass ich in meinem neuen Auto nie allein unterwegs sein werde, sondern immer gut behütet und mit dem besten Schutzengel, den es gibt.

Sprecherin: Lisa Kielbassa

Redaktion: Pfarrerin Julia-Rebecca Riedel